

ProSiebenSat.1 PULS 4 Invitational

Wenn Michael Stix, GF ProSiebenSat.1 PULS 4, zum Golf-Invitational nach Fontana lädt, kommen die Top-Manager des Landes. Österreichs führende Privat-TV-Gruppe sorgte für ein abwechslungsreiches Programm und Ryder-Cup-Feeling bei 40 °C.



ÖSV-Direktor Hans Pum mit Gastgeber Michael Stix und GC-Fontana-Eigentümer Sigi Wolf beim ProSiebenSat.1 PULS 4 Golf Invitational.



Die Top-Manager trotzten der Hitze. Bei knapp 40 °C eine sportliche Höchstleistung.



Die österreichische Wirtschaft – und der Nachwuchs – schwor sich auf den RC 2022 ein.



Meet & greet: Netzwerken auf dem Golfplatz.



Spaß erlaubt! Chris Stephan und Rainer Nowak (Puls 4) sorgten für so manchen Lacher.

VON NINA WEIDINGER

colorofsports.at

OBERWALTERSDORF. Österreichs Wirtschaft spielt Golf. So viel steht nach dem Blick auf die Teilnehmerliste des ProSiebenSat.1 PULS 4 Golf Invitational fest. Das Who's who der heimischen Top-Manager ließ sich auch bei knapp 40 °C nicht davon abhalten, der Einladung von Michael Stix Anfang August Folge zu leisten. Sie alle waren da – Sigfried Wolf (ÖBIB), Leodegar Pruschak (RZB), Klaus Schneeberger (ÖVP), Martin Gross (Emirates), Hans Pum (ÖSV), Alexander Walcher (Asfinag), Volker Pisceck (PULS

4), Dieter Jaros (SKY Österreich), Martin Bekerle (AEG), Wolfgang Eberhardt (Nespresso), Andreas und Susanna Heindl (Heindl Confiserie), Raimund Jacoba (Gewinn), Hans-Peter Jucker (Juwelier Haban), Maximilian Höllerl (Wirz), Thomas Kicker (T-Mobile Austria), Herbert Kocher (BSO), Gerald Enderle (Allianz), Werner Knausz (ARA), Reinhard Pelikan (AIDA Cruises Austria), Georg Obermeier (Microsoft Austria), Konrad Mayr-Pernek (MEC), Ingo Lorenzoni (ERGO Versicherung), Günther Koglgruber (Bauhaus), Karl Wurm (Beam Austria), Gerhard Fritsch (Spar) und das Ehepaar Silvia und Rainer Reichl

(Reichl und Partner Media) –, und sie alle bewiesen Mut und traten am Top-Course des GC Fontana zu ihrem allerersten Golfturnier an.

Ryder-Cup-Stimmung bei 40 °C

Die glühenden Fairways des „Ryder Cup Candidate Course“ GC Fontana und der McShully-Dudelsackspieler sorgten für Aufbruchstimmung: ÖGV-Generalsekretär Robert Figl und ÖGV-Präsident Peter Enzinger sowie Fontana-Hausherr Sigi Wolf ließen es sich nicht nehmen, der heimischen Wirtschaft die österreichische Bewerbung für den Ryder Cup 2022 inklusive des offiziellen Bid Book

zu präsentieren und sie für die Chance der Austragung des Megasporevents zu begeistern.

Das von der Golf Week ausgerichtete Turnier überraschte nicht nur mit hitzetauglicher Verpflegung an allen Ecken, etwa von Ebner's Waldhof am See, einer San-Lucar-Vitaminbar, Eiscreme und kalten Getränken, sondern auch mit jeder Menge außergewöhnlicher Programmpunkte wie etwa einem Schlägerputzservice und einer Suvanapum-Thai-Massage nach dem Turnier. Am Abend erwartete die Gäste eine Showeinlage von PULS-4-Sportmoderator Christian Nehiba und Kabarettist Alexander Sedivy, eine Live-Kostprobe

der Swingcombo The Rats are Back und Jazz-Crooner Louie Austen sowie eine exklusive Whiskyverkostung von Beam Suntory. Damit Österreichs Wirtschaftsbesse gut nach Hause kamen, wurde zu später Stunde ein persönliches Shuttle-Service offeriert, bei dem die Gäste in ihrem eigenen Auto (!) nach Hause gebracht wurden.

Während Mediaplaner Florian Zelmanovics (Maxus Media) sich den Bruttosieg der Herren sicherte und Laila Wüster (Beiersdorf) jenen der Damen, gewann Roland Suter (Hartl Haus) kurz vor Sendeschluss bei der Tombola noch VIP-Karten inkl. Flug und Hotel für das Euro-League-Finale 2015 in Basel.